

**LE STAND DE ST. LAWRENCE SUGAR
REFINING CO., LTD., A L'EXPO-
SITION DES PRODUITS DE
L'ÉPICERIE**

Le stand unique de la St. Lawrence Sugar Refining Company Limited; fut une grande attraction à l'exposition. Le public était heureux de voir une collection complète des diverses qualités de sucre raffiné exhibé; aucune de ces sortes de sucre ne peut être surpassée en qualité et en apparence. Un gros paquet de canne à sucre, provenant des Antilles, occupait une place préminente dans l'exhibition de cette compagnie; au-dessus des sacs et des barils était suspendu

ment son magasin de marchandises de cette catégorie. C'est chose difficile à empêcher. Les acheteurs se figurent naturellement que tous leurs clients ayant bon goût aimeront les marchandises qu'eux-mêmes, marchands, préfèrent, tandis que l'expérience réelle ne vient pas toujours confirmer cette idée.

Une bonne règle consiste à toujours acheter en petite quantité les marchandises pour lesquelles on a de la prédilection; en effet ce qui semble être un achat faible se trouve souvent assez considérable pour occuper tout le personnel, afin que ces articles ne restent pas sur les rayons du magasin. Pour s'en

et, dans leur nouvelle installation, ont entrepris en outre une manufacture de boîtes en carton, pour l'emballage de leurs chaussures. La nouvelle usine se possède toutes les améliorations les plus modernes, en fait de dynamos, de la lumière électrique, d'élevateurs pour marchandises, etc., etc. La bâtisse est protégée contre l'incendie par des "sprinklers" automatiques qui, comme on le sait, font que, là où ils sont installés, les compagnies d'assurance demandent des primes moins élevées.

Au sous-bassement de l'édifice se trouvent les engins, bouilloires et dynamos pour l'éclairage électrique. C'est dans cette partie également que se fait la réception des marchandises.

Au premier étage, on voit les bureaux généraux, les bureaux privés des asso-



un grand tableau représentant l'établissement de la compagnie à Maisonneuve.

**LES ACHATS ET LE GOUT DES
CLIENTS**

Achetez pour vos clients et non pour vous-même.

Trop d'acheteurs aujourd'hui achètent les marchandises qu'ils préfèrent, sans s'occuper du goût de leurs clients. Il est admis qu'un marchand au détail a plus de plaisir à vendre les marchandises qu'il aime, et qu'il peut contribuer beaucoup à cultiver le goût de ses clients; d'autre part, beaucoup de clients ont des idées qui leur sont propres et, dans ce cas, il est toujours de bonne politique de se plier à leurs idées.

On peut conseiller par expérience à l'acheteur d'être prudent quand il commande les choses qu'il préfère, car neuf fois sur dix il encombrera inconsiem-

débarasser, il sera souvent nécessaire de les vendre à prix réduits.

Daoust, Lalonde et Cie

La maison Daoust, Lalonde & Cie, dont l'annonce est sur une autre page, a été établie en 1891. Au début, ses bureaux, magasins et manufacture étaient situés 264 et 266 rue St-Paul. Le 20 février 1907, un incendie vint détruire les magasins et les bureaux qui, alors, furent transportés 55 rue Notre-Dame-Est. La manufacture qui n'avait pas été atteinte par l'incendie resta, jusqu'à ces derniers temps, rue St-Paul. A la fin du mois d'avril dernier, MM. Daoust, Lalonde & Cie, devant l'extension considérable de leurs affaires, prirent possession des vastes locaux, autrefois occupés par MM. Ames-Holden Ltd., au carré Victoria, c'est-à-dire à un endroit qui devient de plus en plus le centre du commerce des cuirs et de la chaussure. Ces vastes locaux sont à cinq étages, comprenant une superficie de 45,000 pieds carrés. Aujourd'hui, tout est réuni là: bureaux, magasins et manufacture de chaussures

ciés, les bureaux des voyageurs et les salles d'échantillons. Là également se trouvent les salles d'emballage et d'expédition des commandes, le département des chaussures pour enfants et bébés, et le département des échantillons de chaussures en général.

Au troisième étage est le département du cuir à semelles et à talons et des bottes sauvages. Là se manufacturent les chaussures, et le surintendant de la fabrication y a son bureau.

Le quatrième étage est réservé au département du taillage des empeignes et sert d'atelier aux tailleurs de cuir. On y voit également la salle à dîner des employés.

MM. Daoust, Lalonde & Cie, sont agents des célèbres claques Jacques-Lafontier et sont en outre propriétaires de la tannerie d'Acton Vale, Qué.

C'est la maison canadienne-française la plus importante dans la ligne des chaussures et sous tous les rapports, une maison recommandable et nous encourageons fortement nos clients à visiter sa nouvelle installation et le stock splendide de marchandises qu'elle a en mains.